Retrasan vuelo de Adán y falta a mitin

ANTONIO BARANDA

Mauricio lleva a cuestas un monigote de Adán Augusto López Hernández. Le hizo unos ojos grandes y la nariz aguileña.

El joven, quien hizo en un día la botarga vestida de túnica blanca, llega al centro de Xochimilco bailando al ritmo de la tambora.

"Desde la semana pasada nos convocó la diputada Ale Méndez", comenta Mauricio mientras se acerca el centro de la Alcaldía, "somos como 500 divididos en cuatro grupos", agrega.

El acarreo para el mitin de López en Xochimilco incluyó ayer una veintena de caballos, dos tractores, danzantes, botargas, bailables y hasta una calandria.

Pero los más de mil asistentes no pudieron ver al aspirante presidencial. Ahí quedó la renta de una enorme lona, cientos de sillas y equipo de sonido.

El vuelo del morenista de Villahermosa, Tabasco, a la Ciudad de México, se retrasó, por lo que tuvo que cancelar su participación de última hora.

"La (noticia) no tan buena es que me han pedido que



Adán Augusto López encabezó un acto en Coyoacán, como parte de una gira por la Ciudad de México.

sea el portavoz para decirles que lamentablemente su vuelo no ha logrado salir.

"Vamos a reprogramar para un futuro otra asamblea, pero no se me entristezcan", pidió arriba del templete Arturo Ávila, operador del aspirante.

Leonel Godoy, coordinador de la campaña de López, tuvo que improvisar un discurso de 10 minutos en el que llamó a la unidad.

Más tarde, la "corcholata" morenista encabezó un mitin en el jardín central de Coyoacán, si acaso ante 300 personas. Ya no había botargas, danzantes y mucho menos caballos.

Varias camionetas que

llevaron a vecinos de Xochimilco al centro de esa alcaldía, después trasladaron a simpatizantes a Coyoacán.

"Hoy es un día que lo dedicábamos a la Ciudad de México, a Xochimilco hace unas horas y aquí, desafortunadamente ya no pude llegar a tiempo a Xochimilco porque el avión, que viajábamos de Villahermosa, salió tarde.

"Pero yo quise llegar aquí a Coyoacán puntual, me dijeron que a las 3 de la tarde, pues en respeto a su tiempo y a que ustedes hacen un esfuerzo enorme, y nosotros tenemos que respetar ese su tiempo, y muchas gracias de verdad por acompañarme", señaló el aspirante.